

El día miércoles 14 de junio, la Corporación Municipal de Villa Alemana realizó la ceremonia de entrega de una nueva camioneta institucional 4×4 para el CESFAM Las Américas, destinada principalmente a las atenciones en terreno para los sectores más alejados del centro de salud.

La adquisición de esta nueva camioneta, es uno de los primeros pasos de un proceso de renovación y aumento de flota de vehículos para los CESFAM de la comuna, tal como fue dispuesto en el Plan de Salud Comunal 2023-2024, con la intención de fomentar la calidad de vida de los/las usuarios/as y optimizar las atenciones de salud en terreno.

#### Anuncio Patrocinado

En la actividad, estuvo presente la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, quien destacó que “sabemos lo importante que es la visita domiciliaria, el que nosotros estemos cerca de ustedes, en su contexto, en su territorio (...) esta flota va a permitir llegar a cada uno de los rincones del sector de Las Américas y es la primera de muchas que vamos a tener para la salud de Villa Alemana”.

Así mismo, el director de salud de la Corporación Municipal de Villa Alemana, Alejandro Larraguibel agregó que “el objetivo de esta camioneta fue principalmente cubrir las necesidades de un CESFAM que fue inaugurado y diseñado en un período de pandemia, pero que le faltó un hito muy importante, el trabajo territorial”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



A su vez, Marlene González, presidenta del Consejo Consultivo de Salud del CESFAM Las Américas, valoró la implementación de este nuevo vehículo como una oportunidad para “poder llegar más a la comunidad, a los sectores más lejanos en que los pacientes requieran atención y que no había forma quizá de llegar”.

y tú, ¿qué opinas?